



Con septiembre en la mira, descanso merecido para educadores cubanos

De unas muy merecidas vacaciones disfrutarán a partir del próximo lunes maestros, profesores y demás trabajadores del sistema nacional de enseñanza, tras varias semanas de intenso quehacer para el aseguramiento del reinicio del curso escolar 2019-2020 el primero de septiembre.

Vale recordar que a las escuelas cubanas volvieron sus trabajadores, docentes y no docentes, desde el comienzo mismo de la etapa de recuperación pos-COVID-19, para crear condiciones que garanticen el retorno seguro de los alumnos a las aulas y la reanudación del año académico interrumpido por la pandemia.

Ardua ha sido la faena, pues, por ejemplo, hubo que evaluar el desempeño y resultados en el trabajo a distancia y atender problemas de hacinamiento en algunos centros de enseñanza, para resolverlos o buscar alternativas que permitan cumplir con el distanciamiento físico que exigen estos tiempos de coronavirus.

A lo anterior se suma la reglamentación de las medidas higiénico-sanitarias que deberán aplicarse y ser cumplidas con rigurosidad en cada institución docente en la nueva normalidad, así como también el diseño por los claustros de la vida escolar en cuanto a horarios y calendarios de exámenes a partir de septiembre próximo.

Esta semana acontece de manera escalonada el regreso a sus respectivos territorios de los profesores que se encuentran en villas de alojamiento, principalmente en la provincia de La Habana, y a quienes se les realiza la prueba diagnóstica de la COVID-19 para que, llegados a

sus lugares de residencia, no tengan que cumplir la cuarentena.

Así las cosas y como anunciara en la Mesa Redonda Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación, del 20 de julio al 22 de agosto serán las vacaciones de los trabajadores de la enseñanza general, politécnica, laboral y las escuelas pedagógicas, que tienen el firme compromiso de contribuir a la preservación y cuidado de los planteles mediante la guardia obrera.

Luego de este receso, a sus centros volverán, para en los últimos ocho días de agosto acondicionarlos y embellecerlos, alistar la base material de estudios y poner a punto hasta el más mínimo detalle para garantizar el adecuado reinicio del curso escolar 2019-2020 el primero de septiembre.